

Donau Touristik:

## **30 Jahre Donauradweg**

### **Zum Jubiläum Low Budget-Marke „radferien & mehr“**

**(saw) Der Donauradweg wird in diesem Jahr 30 Jahre alt. 1982 wurde in Oberösterreich der erste Abschnitt zwischen Ottensheim bei Linz und Aschach eröffnet. Namensgeber und Initiator war Manfred Traunmüller, damals Leiter des Mühlviertler Tourismusamtes. Zum Jubiläum hat der Geschäftsführer von Donau Touristik, Europas größtem Radreiseveranstalter, die Low Budget-Marke „radferien & mehr“ gegründet.**

Der Donauradweg ist eine Erfolgsgeschichte. 45.000 Radurlauber pro Jahr fahren die gesamte Strecke Passau-Wien. Weitere 82.000 radeln einen Abschnitt des Donauradweges, der mehr als der Hälfte der Strecke ausmacht, also mehr als 150 Kilometer. 220.000 Radler legen eine kürzere Strecke zurück, aber mindestens eine Tagesdistanz von 50 Kilometern.

### **700 Hotels - 5.400 Räder**

Für den 1995 gegründeten Veranstalter Donau Touristik mit Sitz in Linz sind die Radarrangements im Zusammenhang mit dem Donauradweg nur ein kleinerer Teil des Geschäfts. Der Veranstalter hat immerhin 700 Hotels in Deutschland, Österreich, Italien, Ungarn, Serbien, Luxemburg und in der Schweiz, der Slowakei und den Niederlanden unter Vertrag. 5.400 Fahrräder stehen für die Reisekunden bereit und müssen gewartet werden. 280 der Räder sind e-bikes. Alles Räder sind „absolute Qualitätsprodukte“, wie Traunmüller versichert: Räder der Marken Schauff und Kettler, e-bikes von KTM-Mattighofen – „zum Stückpreis von 2.100 Euro“.

### **48.000 Radurlauber – 58.000 Schiffspassagiere**

110 Mitarbeiter beschäftigt das Unternehmen das ganze Jahr über; in der Hochsaison, im Juli und August, sind es 165. Rund 48.000 buchten im Vorjahr bei Donau Touristik einen Radurlaub. Weitere 58.000 Kunden fahren mit dem Ausflugsschiff MS Kaiserin Elisabeth II. der Donau Touristik. „Dabei sind die ‚Winterkunden‘ mitgerechnet, die z.B. an einer Firmen-

weihnachtsfeier auf dem Schiff teilgenommen haben“, sagt Manfred Traummüller.

.../2

Seite 2 zum Bericht  
**30 Jahre Donauradweg**

### **„Donau-Bonbons“**

„radferien & mehr“ heißt die Low Budget-Marke, die zum Jubiläum „30 Jahre Donauradweg“ vom Unternehmen Donau Touristik ins Leben gerufen wurde. Traummüller garantiert hohes Qualitätsniveau – aber auch „extra günstige Arrangements“. So wird eine zehntägige Radreise von Passau nach Wien schon ab 489 Euro angeboten; der Preis schließt neun Übernachtungen in Drei- und überwiegend Vier-Sterne-Hotels mit Frühstück und den Gepäckservice ein. Der „Verzicht auf Schnickschnack“ (Traummüller) und ein Baustein-System machen solche Preise möglich: Extraleistungen wie Leihrad, Parkplatz am Startpunkt Passau oder Rücktransfer dorthin können Radurlauber zusätzlich buchen. Jede Änderung kostet 25 Euro. Gebucht wird über Internet: [www.radferien.com](http://www.radferien.com).

Neu zum Jubiläum ist auch das Gutscheineheft „Donau-Bonbons“, das Radurlauber gratis erhalten, wenn sie bei Donau Touristik eine Radreise Passau-Wien buchen. Darin sind Eintritte in Klöster, eine Donauschiffahrt und dreimal Kaffee & Kuchen enthalten.

Weitere Auskünfte: Donau Touristik, Lederergasse 4-12, A-4010 Linz, Telefon 0043/73/2080, Fax 0043/73/2080-8, [office@donautouristik.com](mailto:office@donautouristik.com), [www.donaureisen.at](http://www.donaureisen.at)

**März 2012**

**2.995 Zeichen**

**Text im Internet unter: [www.redaktionsbuero-schwartz.de](http://www.redaktionsbuero-schwartz.de)**